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地域高規格道路「松本糸魚川連絡道路」安曇野北ＩＣ（仮称）～大町市街地南の計画案 

ご意見募集結果【主なご意見に対する県の考え方】 

 

【凡例】①～⑳：ご意見の上位 20 種類 

 

ご意見の種類 県の考え方 

必
要
性 

②計画の早期実現を望む 

⑤大北地域にとって必要性が高い 

⑩必要性に疑問を感じる 

⑯安曇野市にとって必要性が低い 

 本道路は、長野県の将来の交通の南北軸を構成す

る主要な幹線道路であり、沿線地域の産業・観光振

興や災害に強い道路網の構築等の観点から、松本

糸魚川連絡道路は、県内道路整備の最重要なもの

の一つと考えています。 

 

景
観 

①景観への影響を懸念 

 景観への影響については、できる限り低減できるよ

う、今後、皆さまのご意見をふまえ、さらに具体的な

調査等を進める中で、道路計画を検討してまいりま

す。 

 

住
環
境 

⑥生活環境への影響を懸念 

⑬集落への影響を懸念 

 生活環境や集落への影響については、できる限り

低減できるよう、今後、皆さまのご意見をふまえ、さら

に具体的な調査等を進める中で、道路計画を検討し

てまいります。 

 

農
地 

⑧農地への影響を懸念 

 農地への影響については、できる限り低減できるよ

う、今後、皆さまのご意見をふまえ、さらに具体的な

調査等を進める中で、道路計画を検討してまいりま

す。 

 

ル
ー
ト 

④他のルートに関する提案 

 平成 23 年度公表のＢルートに対し、地域・農地の

分断や環境への影響などのいただいたご意見等も

踏まえ、今回の計画案では影響をできる限り低減し

た修正Ｂルートを提案いたしました。 

 なお、A ルート周辺は地下水の流れが複雑かつ岩

盤が相当に深く、建設費が非常に高くなると想定して

います。 

 また、安曇野ＩＣを起点とするルートにつきまして

は、地下水や自然環境等への影響をふまえ、ルート

の比較検討を行いましたが、費用対効果等の面か

ら、今回の計画案が最良と評価しました。 

 

 

安
全
対
策 

⑮安全対策を十分に行ってもらいたい 

 安全性の確保は重要であり、今後、皆さまのご意見

をふまえ、さらに具体的な調査等を進める中で、道路

計画を検討してまいります。 

 

 

 



 

ご意見の種類 県の考え方 

乗
降
・横
断
方
法 

⑪本線の乗降・横断方法への質問・要望 

立体交差による乗降箇所や沿道からの出入り箇所に

ついては、安全かつ円滑な形態となるよう、さらに具

体的な調査等を進める中で、道路計画を検討してま

いります。 

 また、道路の横断方法についても、立体構造を含

めて今後具体的な検討を進めてまいります。 

 

追
越
車
線 

⑱追越車線設置に対する質問・要望 

 平成 22 年度に実施した道路交通センサスによる

と、高瀬川右岸道路に おける平均走行速度は

49km/h であり、低速車や信号停止等も考慮すると

60km/h に達していない状況です。 

そのため、低速車が走行している際に走行速度を

保てるよう、追越車線設置を計画しました。 

また、高瀬橋西の交差点立体化も計画すること

で、走行速度の向上も見込んでいます。 

 

費
用
対
効
果 

⑫費用対効果（B/C)が小さいと感じる 

費用対効果につきましては、国土交通省のマニュ

アルに基づき、建設費、維持管理費を費用とし、走

行時間短縮、走行経費減少、交通事故減少を便益と

して算出しております。 

また、経済波及効果等を加えると、更なる効果が

期待されます。 

 なお、長野道～大町市街地南までの間は、信号が

ないルートとなり、定時性の観点からも効果は大きい

と考えています。 

 

整
備
効
果 

③時間短縮や渋滞緩和等に期待する 

⑨観光振興のために重要である 

⑭産業面（物流含む）において重要である 

⑰医療面において重要である 

⑲大町市以北の整備も進めてもらいたい 

⑳防災面で重要である 

 今回の計画案が実現することで、時間短縮や渋滞

緩和等が期待され、観光・産業・医療・防災面等で、

大きな整備効果が発揮されると考えています。 

 なお、地域高規格道路の整備効果を発現させるた

めには、高速道路との接続が不可欠であり、安曇野

市の新設区間が最優先と考えています。 

 一方で、大町市以北の整備も重要と認識しており、

平成 26 年度に権限代行による小谷道路が完了した

ほか、平成 23 年度には小谷村雨中バイパスに着手

するなど、国道 148 号の機能強化の観点からも整備

を進めてまいります。 

 

進
め
方 

⑦地元との協議を丁寧に行ってもらいたい 
 引き続き、地元の皆さまとの丁寧な協議に配慮する

とともに、分かりやすい説明に取り組んでまいります。 

 

 

 

【備考】 

上記以外の個別ご意見に対する県の考え方については、別紙「ご意見募集結果【ご意見と県の考え方（全文）】」をご覧ください。

（長野県ホームページに掲載しています：http://www.pref.nagano.lg.jp/michiken/infra/doro/matsuito/160616_pc.html） 


